

## Santiago Creel se dijo listo para ser el candidato de Va por México



En el marco de definición de la candidatura presidencial de Va por México, el presidente de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel Miranda**, mandó un mensaje a la ciudadanía para confirmar sus aspiraciones para competir por ser el abanderado de los partidos de oposición al gobierno de la Cuarta Transformación (4T).

A través de redes sociales, el diputado del **Partido Acción Nacional (PAN)** aseguró que el método de su coalición ya está definido, por lo que incursionará en el proceso ante la urgencia que significa la participación en la **contienda federal del 2024**.

"Ya hay ruta. La decisión que he tomado es ir hacia delante. El método ya está listo y yo también", refirió. [...]

Santiago Creel se dijo listo para ser el candidato de Va por México - Infobae